

Témoignage: une expérience enrichissante



Sara Vázquez Matar
Membre du Conseil de l'UMOFc
Cuba

Participer aux Conférences Régionales de l'UMOFc pour l'Amérique Latine et les Caraïbes a toujours représenté pour moi une grande joie, car c'est la meilleure manière de partager ensemble notre culture, notre langue, nos caractéristiques propres et de partager les expériences vécues du travail accompli dans nos pays par les femmes catholiques.

Lorsque, durant cette Conférence, ont été abordés les débats sur le thème de la traite des êtres humains, j'y ai trouvé un intérêt tout particulier, car ce genre de problème reste encore étranger dans notre pays. Devant chaque aspect de ce fléau qui a été présenté, j'ai ressentie de la douleur et une tristesse profonde au fil des témoignages, des vidéos et des chiffres, parfois épouvantables. Cette information transmise m'a fait prendre conscience du travail à accomplir en ne restant pas les bras croisés devant une telle situation et l'importance de rester vigilants si de telles manifestations se présentaient dans notre pays.

J'adresse encore une fois tous mes remerciements aux personnes qui ont rendu possible ma présence à cet événement, pour que je puisse partager avec elles chaque session de travail, chaque eucharistie, chaque dîner, durant lesquelles elles m'ont constamment toujours fait part de leur amitié, solidarité et gentillesse.

Il nous reste encore beaucoup à faire. Nous courrons le danger de ne garder en mémoire que le souvenir d'un bel événement, mais il est urgent de se mettre très vite au travail et ce, en accord avec chacune de nos réalités, pour combattre ce fléau qui nous rend esclaves dans ce XXIème siècle.